

MICRORRELATO GANADOR DE LA CATEGORÍA INFANTIL

LA CAJA DE LOS TESOROS

En la categoría infantil el microrrelato ganador es “La caja de los tesoros”, escrito por Pablo Toledo Sánchez.

El relato nos habla acerca del valor de la amistad. Una amistad que surge entre un niño y una niña gracias al descubrimiento de una caja la cual estaba llena de tesoros. Cada tarde quedan ilusionados para seguir descubriendo su contenido, reparando lo deteriorado y lo que es más importante aún, para compartir secretos y sueños. De esta manera, los protagonistas se dan cuenta de que el verdadero tesoro que los une no es aquella caja encontrada sino la gran amistad que a lo largo de todas esas tardes han ido consolidando.

Cumpliendo con el criterio de un buen microrrelato, con pocas palabras deja al lector inmerso en esta emotiva historia permitiendo dejar volar la imaginación acerca del desarrollo de esta bonita amistad.

Actualmente, vivimos en una sociedad inmersa en las tecnologías y en la inteligencia artificial. Cada día, desgraciadamente, observamos a más niños y niñas así como adolescentes socializar y relacionarse cada vez más a través de las pantallas dejando atrás aquellas tardes de paseo en los parques o los juegos en las calles. Este relato muestra la importancia de relacionarse físicamente ya que las sensaciones, experiencias y valores implicados distan mucho de las vividas a través de una pantalla.

Por lo tanto, teniendo en cuenta la corrección gramatical, ortográfica, la originalidad, contenido, valores transmitidos, emotividad y dulzura, el jurado ha elegido este microrrelato como ganador de su categoría.